
由于该厂区新建，部分厂区还没有建好，目前应用的信息化系统还较少，只有
PDM、DNC，CAPP、ERP、MES系统暂时没有。从发展趋势来看，该厂会在近几年实施这些信息化
系统，因为该厂的资金情况较好，且领导对信息化比较重视。 


